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Je voudrais tout d'abord partager avec vous 
l'excellente saison d'été qui vient de se 
dérouler.
Les retours que nous avons eus concernant la fréquentation 
de la station et la présence des vacanciers comme de nos 
résidents secondaires sont positifs et témoignent d'une saison 
d'été qui se consolide . Nos efforts et la collaboration des 
commerçants contribuent à l'attractivité de notre commune !

Je voudrais aussi profiter de cet édito des Échos 
pour vous faire part de ce que j'ai sur le cœur 
aujourd'hui. 
Je n'espère pas faire changer d'avis les quelques personnes qui 
m'ont interpellé ces dernières semaines au sujet des 
nombreuses constructions et travaux qui occasionnent des 
nuisances dans notre commune . Non, à travers les lignes qui 
suivent, je veux simplement rappeler à toutes celles et à tous 
ceux qui m'ont, par le passé, fait confiance et qui m'ont 
renouvelé cette confiance il y a trois ans, que je poursuis 
scrupuleusement la stratégie élaborée depuis 2009 . 
Les objectifs de cette stratégie globale étaient et sont toujours 
d'améliorer les conditions de vie des habitants permanents, de 
doter la station des structures d'hébergement et de fonction- 
nement aptes à développer et à pérenniser son économie et, 
de fait, les ressources de tous les acteurs de cette commune .
Depuis 2009, les actions se sont déroulées par étapes et je 
souhaite ici simplement vous dresser la genèse de tout ce que 
nous avons réalisé et dans quelles conditions .

Afin de contextualiser ce panorama, je rappelle que, 
lorsque mon équipe et moi-même sommes arrivés en 
2009, les finances de la commune étaient exsangues et ne 
permettaient quasiment pas d'investir. Nous avons donc 
agi en conséquence.
Notre objectif était, dans un premier temps, de redonner à Huez 
des structures dignes de ses habitants permanents, des outils 
modernes et efficaces d'un point de vue énergétique et en 
particulier en faveur des enfants . Notre priorité a donc été de 
réaliser une nouvelle école, un restaurant scolaire, un centre 
aéré et une crèche (au niveau du Palais des Sports et des 
Congrès) . Nous avons ensuite travaillé à la rénovation complète 
de notre mairie et à son accessibilité ainsi qu'à celle de l'office 
de tourisme .

L'avenir de l'économie de notre commune a également été 
au centre de notre stratégie. 
Nous avons pris à bras-le-corps le problème de la SEM des 
Outaris, que tout le monde a oublié aujourd'hui, mais qui était 
pour la commune un épineux problème financier . Nous avons 
recherché et trouvé avec la Semcoda un partenaire qui a pu 
reprendre en charge tous nos prêts et les réajuster aux taux 
que les banques accordent aux bailleurs sociaux . Cette décision 
nous a apporté une véritable bouffée d'oxygène au niveau de 
nos finances .

Concernant les projets d'hébergements, afin d'assurer un 
avenir touristique à Huez, nous avons réformé plusieurs 
articles du Plan Local d'Urbanisme (PLU) ce qui, même 
objet de recours, nous a permis de procéder à de belles 
réalisations susceptibles d'accueillir des vacanciers dans 
de bonnes conditions et d'être à nouveau attractifs.
Pour continuer à avancer, et disposer de finances pour ce faire, 
nous avons choisi de vendre quelques terrains ou bâtiments 
(la Poste et l'école d'Huez, l'ancienne école de l'Alpe, l'ancien 
hôtel des Lacs…) . Ce choix n'a pas été difficile car ces structures 
nécessitaient des rénovations importantes . Ainsi, en lieu et 
place d'une école de conduite sur glace (qui a été déplacée), 
nous avons construit un hôtel 5*, le Daria, répondant à une forte 
attente de la clientèle, puis une résidence de tourisme, Odalys 
4* et 5*, est venue s'ajouter avec les mêmes objectifs de 
maintenir une capacité d'accueil optimale (le site est le seul à 
Huez à pouvoir recevoir des séminaires de 1 400 personnes) et 
de soutenir l'économie locale .

Par la suite, poursuivant notre stratégie d'aménagement 
d'Huez et de développement de l'hébergement touristique, 
nous avons réalisé une très belle opération en récupérant 
un peu de terrain sur le périmètre du bail du Club Med. 

Les échos
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Cette opportunité nous a permis de construire les Chalets du 
Golf, en accord avec la famille Mazuel, et le Phoenix, avec la 
société Priams : 10 millions d'€ de recettes à cette occasion, de 
quoi embellir et investir dans notre commune . 
Nous pouvons aujourd'hui affirmer que, par nos décisions, nous 
avons assuré l'avenir économique et touristique de la station . 
D'autant que les constructions réalisées sont toutes liées à des 
conventionnements loi montagne d'obligation de location 
pendant trente ans, qui nous permettent de maîtriser les 
opérations d'hébergements touristiques marchands dans la 
durée .

Parallèlement, motivés par l'injonction environnementale 
de réduire notre empreinte carbone, nous avons, entre 
autres choses, œuvré afin de réduire drastiquement les 
déplacements en voiture dans la station. 
Dans ce but, nous avons réalisé la télécabine Alpe Express puis 
l'Huez Express, investissements prévus dans notre Délégation 
de Service Public (DSP) avec la Société d'Economie Mixte (SEM) 
la SATA . Ces investissements avaient pour but de faciliter 
l'accès au ski et d'éviter les déplacements en voiture au sein 
de la station . Notre amorce de la transition écologique date de 
ces années-là . 
Elle se poursuit aujourd'hui en collaboration avec la communauté 
de communes, avec laquelle nous œuvrons pour le transport, 
premier poste d'émission de Gaz à Effet de Serre (GES) de nos 
stations et qui doit évoluer pour continuer à rendre nos 
destinations attractives . La liaison avec Bourg-d'Oisans est un 
axe fort de ce travail et notre réflexion à plus long terme porte 
sur la liaison depuis Grenoble . 
En parallèle à la réalisation de l'Alpe Express et de l'Huez 
Express, nos efforts ont également porté sur la suppression de 
câbles et pylônes de remontées mécaniques au profit de 
remontées plus rapides et plus performantes, des réalisations 
qui ont marqué les esprits dans la France entière . 
La SATA – notre "petite" SEM – est alors devenue le concurrent 
de bien d'autres sociétés plus importantes . Sa bonne gestion, 
l'implication totale des conseillers municipaux représentant la 
commune, toujours actionnaire majoritaire de la SEM, et mon 
implication directe en tant que président de son conseil 
d'administration, en collaboration avec les actionnaires privés 
et les banques partenaires, nous ont permis de faire évoluer 
notre domaine skiable, notamment en remplaçant bon nombre 
de remontées vieillissantes . Au point que nous nous sommes 
habitués à circuler rapidement sur le domaine malgré un 
nombre de skieurs croissant, pour le plus grand bonheur des 
restaurants d'altitude . 
Afin de garantir le ski pendant de très nombreuses années, la 
SATA a également anticipé l'éventuel manque de neige en 
installant des enneigeurs sur notre domaine d'altitude . Ce qui 
ne nous empêche pas de proposer des offres alternatives et 
complémentaires destinées à d'autres publics et pour plus de 
pluri-saisonnalité .
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Jean-Yves Noyrey
Maire d'Huez

Président de SATA Group
Président de l'Office de Tourisme

ÉDITO
SUITE

Tout au long de ces années, nous nous sommes toujours 
préoccupés des rénovations, des économies d'énergie 
(consommation d'eau, limitation des GES grâce à nos 
télécabines et à la création de nombreux parkings limitant 
l'usage de la voiture, modernisation de l'éclairage public) 
et des besoins en investissements pour la commune.
Nous avons ainsi beaucoup investi dans la voirie et la mise en 
place de promenades piétonnières, indispensables à une 
meilleure qualité de vie sans voiture . Nous avons aujourd'hui 
la possibilité d'utiliser le trottoir piétonnier à l'entrée de la 
station et de monter jusqu'à la place Maurice-Rajon en suivant 
un cheminement piéton sécurisé .
En parallèle, nous avons poursuivi nos actions en faveur des 
enfants et des habitants en signant pour la réalisation du 
Chalet des enfants avec l'École de ski, et, plus récemment, avec 
la création de la maison médicale tant attendue et enfin 
opérationnelle .
Aujourd'hui, nos projets portent sur la création d'habitats 
permanents, à l'image du Virage 2 ou de l‘Éclose Ouest . 
Nous travaillons également à l'embellissement de la station : 
nouvelle signalétique, nouveaux Relais d'Informations Services, 
nouveaux lampadaires LED pour un futur éclairage de nuit 
moins énergivore, futures placettes végétalisées, comme la 
place Paganon ou l'espace situé entre Odalys et le Palais des 
Sports et des Congrès, dont les esquisses ont déjà été validées 
par les élus du conseil municipal .

Dans le cadre de la transition écologique, mais aussi en 
termes d'amélioration esthétique de la commune, nous 
avons également largement encouragé la rénovation des 
bâtiments privés. 
Force est de reconnaître que nos espoirs d'adhésion à ce 
renouveau ont été dépassés . De très nombreuses copropriétés, 
mues par la volonté de réduire leur facture énergétique, ont 
lancé récemment des chantiers de rénovation avec pour effet 
d'engendrer des nuisances certaines qui, bien que maîtrisées 
du mieux possible, sont compliquées à gérer dans un espace-
temps souvent lié aux saisons pour les entreprises ayant des 
objectifs liés à la météo . Ces opérations ont été facilitées par 
quelques subventions municipales (murets, goudronnage…) et 
par la possibilité offerte par le PLU de rehausser les bâtiments 
à toits plats, assurant ainsi une recette aux copropriétés afin 
de financer leur rénovation énergétique .
Que vous soyez habitants ou propriétaires sur la station, vous 
avez été témoins des nombreuses réalisations effectuées dans 
notre commune depuis 2009, des avancées en termes d'équi- 
pements publics utiles à tous et d'hébergements touristiques . 
Et ce rappel du déroulé des actions mises en œuvre depuis 2009 
ne serait pas complet sans évoquer la dette de la commune et 
les budgets votés .

Les finances
Comme l'indique le tableau ci-contre, nos choix pour la 
commune ont eu des effets sur nos finances.
Lorsque nous avons décidé de réaliser les infrastructures 
nécessaires à nos enfants, en 2013 et 2015, nous avons eu 
recours à l'emprunt, générant une dette communale . Mais 
comme le prouve le tableau ci-après, les cessions réalisées 
depuis 2010 et surtout 2014 par la commune ont permis de très 
nombreux investissements (école, mairie, crèche, cimetière, 
maison médicale, aménagement Rif-Nel, vidéo-protection, 
opérations de réfection de voirie, réfection Palais des Sports 
et des Congrès, création Île aux loisirs…) . Ainsi nous avons 
réussi à rembourser notre dette et à réaliser ces travaux 
majeurs sans aucun emprunt .
Par ailleurs, grâce aux réalisations comme celle de Duval, bon 
nombre de places de parkings couverts ont vu le jour (319 sous 
Odalys) et tous les parkings couverts ont été rénovés . Dans le 
même temps, nous avons également réalisé un important travail 
afin de limiter les consommations d'eau brute prélevée dans le 
lac Blanc . Nous sommes ainsi passés de 1 100 000 m3 de consom-
mation à 750 000 m3 de prélèvement en changeant depuis dix 
ans la plupart des vieilles canalisations souterraines de la 
station profitant de chaque réfection de voirie pour renouveler 
les réseaux comme ce fut le cas cette année route d'Huez et 
route de la Poste . Si les réalisations sont liées aux ventes de 
terrains, elles génèrent certes des recettes ponctuelles (taxe 
d'aménagement ou la taxe additionnelle sur les droits de 
mutation) mais aussi des recettes pérennes comme la taxe de 
séjour ou la taxe foncière . Ces taxes nous permettent aujourd'hui 
de présenter un budget d'investissement annuel courant compris 
dans une fourchette de 3 à 4 millions d'€ .

Ainsi, grâce aux actions menées depuis 2009, nos 
ressources se sont considérablement améliorées. 
La taxe de séjour est passée en quinze ans de 300 000 € à 
1,7 million d'€ alors que, depuis 2020, nous avons fait le choix 
de ne pas augmenter les impôts . Une situation financière qui, 
malgré tous les investissements passés et à venir, témoigne 
d'une bonne gestion passée, présente et future et qui a permis 
aux habitants de bénéficier de services publics de qualité et 
opérationnels .

Ce regard dans le rétroviseur ne vise qu'à démontrer à 
quel point l'histoire d'une commune nécessite de 
l'anticipation, une volonté visionnaire d'assurer un futur à 
la fois humain et économique à ses habitants. 
Mes équipes successives et moi-même avons œuvré pendant 
toutes ces années au quotidien, pas à pas, marche après marche, 
dans l'intérêt collectif, au service de la population afin d'assurer 
une meilleure qualité de vie dès aujourd'hui et de dessiner un 
avenir à nos enfants pour les prochaines années . Pendant tout 
ce temps, je me suis fixé un cap et je m'y suis tenu, contre vents 
et marées . Mais j'ai été élu pour garder ce cap, élu par des 
citoyens qui ont cru et soutenu ce projet ambitieux .

Aujourd'hui, d'aucuns me disent ne pas reconnaître l'Alpe 
d'Huez. Mais de quel Alpe parle-t-on ? 
En quinze ans, nous avons redonné un cap à la commune pour 
les prochaines 20/30 années . Celle que l'on appelait « la belle 
endormie », car en perte sévère de vitesse et vouée à une lente 
dégradation, est devenue une commune dotée d'équipements 
indispensables à la population (je n'oublie pas qu'il reste à 
proposer des logements permanents), une destination 
touristique prisée et réputée, une station dynamique, forte 
d'une économie florissante et où l'immobilier n'a cessé de 
prendre de la valeur . Et je suis convaincu qu'il ne faut pas 
réitérer les erreurs du passé et cesser les investissements . 
Il faut continuer au contraire à se préoccuper de notre avenir, 
avec, comme ligne directrice, la vie des habitants, le respect 
de l'environnement, le maintien d'une économie saine . Nous y 
travaillons grâce à une gouvernance partagée, active et 
cohérente entre la mairie, SATA Group, l'Office de Tourisme et 
les socioprofessionnels de la station .
Nous n'avons pas à rougir du travail accompli et d'une stratégie 
qui a fait d'Huez une station enviée de tous, où il fait bon vivre 
et surtout qui a désormais un avenir !

Je remercie toutes celles et tous ceux qui ont cru en ce projet 
à long terme et tous ceux qui, élus, m'ont apporté un soutien 
sans faille et se sont investis dans leur mandat en y consacrant 
leur temps et leur énergie .

En espérant vous voir nombreux sur un beau 
tapis de neige naturelle, sur les remontées 
mécaniques adaptées et sans cesse améliorées 
et dans votre belle commune dont, je crois, 
vous pouvez être fiers, je vous adresse tous 
mes vœux de bonne fin d'année. 

Elaboration plan d’économie

Structures sociales / Réaménagements urbanisme Qualité de vie / Environnement / Logements / Tourisme / …

Retour équilibre financier Capacité d’investissement
2010 2014 2020 2026

2009

2008

2007

2010

2011

2012

2013

2014

2015

2016

2017

2018

2019

2020

2021

2022

2023

2024

Rénovation mairie ••• 1 860 000 €

Construction crèche ••• 2 700 000 €

Escalator O�ce du tourisme ••• 1 450 000 €

Extension cimetière ••• 430 000 €

Aménagements Rif-Nel et place Rajon ••• 2 500 000 €

Réfection route du Coulet ••• 435 000 €

Aménagement voirie Huez ••• 950 000 €

1 420 000 € ••• Terrain virage 2

Construction nouvelle école des Cimes ••• 7 500 000 €

Réfection route du Signal ••• 900 000 €

Maison médicale ••• 3 350 000 €

Vidéoprotection ••• 620 000 €

Réfection routes d'Huez et de La Poste ••• 1 700 000 €

Palais des Sports - salle Sarenne ••• 6 400 000 €

Eclairage public ••• 1 300 000 €

Rénovation parkings souterrains ••• 2 250 000 €

Création Ile aux Loisirs ••• 2 550 000 €

Travaux / CoûtsCessions / Recettes

36 895 000 €40 592 000 €

7 200 000 € ••• Duval

8 800 000 € ••• Priams (sous Club-Med)

700 000 € ••• Terrain Alpen Rose
230 000 € ••• Cure (Huez)

12 000 000 € ••• SEM Outaris à la SEMCODA
300 000 € ••• Maison des associations
550 000 € ••• Gare routière Vieil Alpe

700 000 € ••• Hôtel des Lacs
512 000 € ••• Ancienne école et Poste Huez

2 030 000  € ••• Ancienne école de l'Alpe
4 800 000 € ••• Terrain Eclose pour Daria

1 350 000 € ••• Terrain Cornet
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ALPE HUEZ
TOURISME

Comme chaque année, la quinzaine d'évènements proposée a 
rythmé le calendrier de l'été créant des pics de fréquentation 
réguliers. La station enregistre une augmentation de 11 points 
par rapport à l'été 2022 malgré l'absence du Tour de France cette 
année. 

Un été au rythme des évènementsUn été au rythme des évènements

Alpe d'Huez, ultime étape 
du Tour de France Femmes

Pour la première fois, l'Alpe d'Huez accueille une étape 

du Tour de France Femmes avec Zwift le dimanche 

18 août 2024 et quelle étape ! 
Après 946 km sur les routes et 10 700 m de dénivelés 

positifs, les 154 coureuses franchiront la ligne d'arrivée 

finale sur le Rifnel . Depuis Rotterdam, ville de départ 

jusqu'aux sommets alpins, elles traverseront trois pays 

mais c'est La Mecque du vélo qui leur donnera sûrement 

du fil à retordre . 
Le week-end final démarrera au Grand-Bornand le 

samedi avec la montée du Chinaillon . Le lendemain, 

après le col du Glandon place aux 21 virages, la montée 

mythique dont le palmarès a été inauguré en 1952 par 

Fausto Coppi . Elles sont nombreuses parmi les 

coureuses à rêver de cette ascension . 

La Néerlandaise, Demi Vollering se rappelle : « Je n'ai 

jamais été à l'Alpe d'Huez mais je l'ai vu à la télévision 

quand j'étais enfant » et je me suis dit : « ok, il faut que 

j'aille rouler là-bas . » Un rêve bientôt réalité !

Evènement
2024

L'Alpe d'Huez a ouvert le bal le jeudi 1er juin 
avec l'Alpe d'Huzes réunissant pas moins de 10 000 
participants . Une initiative solidaire néerlandaise fidèle aux 
21 virages depuis 2006 et qui ne s'essouffle pas, bien au 
contraire . Des cyclistes locaux et d'autres venus de 
l'ensemble du département et de la région font de plus en 
plus le déplacement pour y participer et tenter de battre le 
record de montées sur une seule et même journée . Un 
évènement qui donne le pouls de l'été et l'élan nécessaire 
pour lancer une programmation intense, variée et 
dynamique .
Les évènements de passage comme le Rallye des 
Princesses, la Coupe des Alpes ou la tant attendue Fête 
de l'Air, le carton plein de la saison avec la présence 
exceptionnelle et médiatique de la Patrouille de France, 
viennent ponctuer ceux dont la présence nécessite une plus 
grande implication des équipes et des bénévoles . 
La Mégavalanche, le Challenge Cécile Narcy, les 
Oisans Col Series, le Pétanque Tour… Des évènements 
fidèles qui non seulement attirent les participants mais 
aussi leur famille pour qui notre offre d'activités et de loisirs 
a son importance et plaît .
Le clou du spectacle reste bien entendu le Triathlon dont 
les places partent comme des petits pains dès la mise en 
vente en septembre . Cette année, ils étaient 4 200 triathlètes, 
toutes épreuves confondues, à se lancer dans ce défi entre 
sport, humilité et dépassement de soi . Sur la ligne d'arrivée, 

sur le parvis du Palais des 
Sports et des Congrès, il est aisé 
de constater au regard de l'émotion ressentie, que cet 
évènement met tout le monde d'accord et obtient tous les 
suffrages .
Cette année encore, l'Alpe d'Huez a souhaité accueillir une 
nouveauté et pas des moindres : le Championnat de 
France d'échecs . Même si la patience et la stratégie ont 
une importance primordiale lors d'une partie, certains 
peuvent perdre jusqu'à 2 kg pendant une partie . Curieux et 
curieuses ont plus d'une fois passé une tête pendant les 
épreuves et ont entendu une mouche volée . Dans la salle, 
un silence de concentration n'a pas quitté le Championnat 
pendant toute une semaine . Un évènement inédit que la 
station a de nouveau programmé fin août 2024 .
En plus de notre riche calendrier évènementiel, les 
vacanciers et résidents secondaires ont également choisi 
notre destination pour pallier les chaleurs caniculaires de 
l'été montant en altitude pour une nuit, un week-end ou 
plusieurs jours optant finalement pour les sommets plutôt 
que l'air marin . 
Les médias se sont d'ailleurs emparés du sujet entre France 3, 
BFM et M6, la part fut belle pour ce marronnier saisonnier .
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ALPE HUEZ
TOURISME
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Alpe d'Huez Cup
Ces graines de champions, près de 800, ne laissent 

rien au hasard et profitent de l'Alpe d'Huez Cup 

pour évaluer leur niveau sur un slalom géant .

samedi

6
janvier

dimanche
7

janvier

Coupe du monde FIS 
de Ski de bosses

L'Alpe d'Huez vous donne de nouveau rendez-vous 
les 15 et 16 décembre pour deux jours d'exception ! 
Les meilleurs freestyleurs du monde entier seront 
là pour vous offrir un spectacle hors du commun ! 
Deux épreuves qui entreront dans la liste des 
disciplines des Jeux Olympiques en 2026 : 
les bosses simples et parallèles !

vendre
di

15
décembre

samedi

16
décembre

Alpe d'Huez 
Ski MarathonOrganisée par le Ski Nordique Oisans, l'épreuve est reconnue comme étant difficile avec différents paramètres comme l'altitude, le dénivelé ainsi que l'environnement dans lequel évoluent les coureurs . Cette année, l'Alpe d'Huez Ski Marathon intègre le Marathon Ski Tour, le circuit national des courses longue distance . Rendez-vous sur les pistes de l'Alpe d'Huez et d'Oz 3 300 pour l'ouverture de la saison nationale sur une boucle de 30 km .

dimanche

7
janvier

Festival International du Film de ComédieUne semaine placée sous le signe de la comédie et du rire . Devenu une référence dans le domaine, le Festival International du Film de Comédie de l'Alpe d'Huez réunit depuis 1997 les succès du box-office, des pépites moins connues et des formats courts . L'incontournable de cet événement ? Des films en avant-première gratuits dans la limite des places disponibles !

Trophée 
Mer Montagne Teamwork

15 équipes composées d'un marin et d'un 
montagnard sont en lice sur le Trophée Mer 
Montagne . Les champions s'affrontent en toute 
convivialité sur une multitude d'épreuves . 
L'occasion pour ces aventuriers de partager leur 
passion des vagues et des cimes tout en soutenant 
une association caritative . Toute la semaine, les 
marins et montagnards proposent des projections-
débats autour de leurs documentaires .

lundi

15
janvier

dimanche21janvier

lundi

22
janvier

vendredi

26
janvier

Derby du loup
Rejoignez la meute ! Chaque hiver depuis 

2015 se déroule l'ultime épreuve de l'Alpe d'Huez :      

le Derby du Loup . C'est simple avec un départ du 

sommet du pic Blanc à 3 330 mètres d'altitude les 

passionnés de glisse en tout genre sont 

chronométrés le long d'un parcours balisé pour 

l'occasion dans un itinéraire hors-piste de 1 500 m 

de dénivelé ! Du pur bonheur !

Les Cristaux
C'est dans une ambiance conviviale mais 

sportive que 650 enfants vont s'affronter 

dans les diverses disciplines de ski . 

Accompagnés par les parents et 

entraîneurs, ces futures graines de 

champions de 4 à 12 ans donneront tout 

pour décrocher le podium…

samedi

9
mars

samedi

9
mars

dimanche

10
mars

Tomorrowland Winter
Tous les meilleurs DJ de la planète se 

donnent rendez-vous à l'Alpe d'Huez pour 

une quatrième édition de Tomorrowland 

Winter . Le plus grand festival de musique 

électro du monde revient encore plus fort 

avec une programmation inédite et de 

belles surprises . Voir pages suivantes…

samedi

16
mars

samedi

23
mars

Mundialito
Plus de 20 ans déjà que, chaque année, tous les amoureux du football se retrouvent dans notre superbe station de l'Alpe d'Huez pour ce rendez-vous incontournable ! Organisé par l'Olympique d'Huez, cet évènement fait se rencontrer des amateurs et d'anciens champions du ballon rond .

vendredi

29
mars

dimanche
31
mars

Super Sarenne
Si cette fameuse piste est le théâtre d'initiatives ponctuelles et d'évènements (Sarenne Sunset, Sarenne premières traces, Sarenne Snow Bike…), il n'y a encore jamais eu de course de ski . Le 30 mars, des skieurs confirmés vont s'affronter sur un géant de 300 portes sur cette mythique piste . La course se fera sur plus de 6 kilomètres, avec un départ du pic Blanc à 3 330 m et une arrivée à 1 800 m au pont de Sarenne, soit plus de 1 500 m de dénivelé ! Cette première édition est adaptée aussi bien au ski alpin qu'au snowboard et mettra les concurrents à rude épreuve . Inutile de préciser qu'un certain niveau de ski est conseillé aux participants pour en arriver à bout .

samedi

30
mars

Festival BD
Coorganisé avec les éditions Glénat, le 
Festival de la BD de l'Alpe d'Huez 
transforme « l'Île au Soleil » en « Île aux 
Bulles », pour une nouvelle rencontre 
entre la montagne et les auteurs-
illustrateurs à l'occasion de séances de 
dédicaces d'ateliers et de films 
d'animation .

vendre
di

5
avril

dimanche

7
avril

Coupe de la Fédération
La Fédération Française de Ski et l'Alpe d'Huez, en 
partenariat avec la SAMSE et le soutien du 
Dauphiné Libéré - Ski Chrono, organisent la Coupe 
de la Fédération afin de promouvoir la pratique 
compétitive du ski alpin en France…
Alternative aux Championnats de France, cette 
épreuve nationale de ski est ouverte aux 
compétiteurs et compétitrices licenciés âgés de 
13 à 30 ans Épreuves de Slalom Géant et de 
Slalom KO System (duel à élimination directe) .

samedi

6
avril

dimanche

7
avril

nouveau

Tournoi officiel 
Européen de Bridge

Après les Championnats de France 
d'échecs et ses 1 000 participants 
accueillis cet été, la station réitère cet 
hiver avec un autre jeu de stratégie 
mais avec 52 cartes cette fois-ci .

lund
i

15
avri

l

dimanche

21
avril

Sarenne
Snow Bike

Les adeptes du VTT sont une nouvelle fois attendus pour la célèbre Sarenne Snowbike à 3 330 mètres d'altitude, au sommet du pic Blanc pour une descente non chronométrée sur une piste damée . Sur près de 2000 mètres de dénivelé négatif, les 
participants engagent motivation, sens de l'équilibre et passion pour arriver au village d'Huez !

dimanche

21
avril

11 22 33 44 55 66 77

11

22

33

44

55

66

77

nouveau
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UNE  4ème ÉDITION QUI PROMET ENCORE PLUS DE MAGIE

Tomorrowland Winter réunira de nouveau 
les visiteurs pour une 4ème édition pleine de 
magie et de nouveautés, du 16 au 23 mars 
2024 à l'Alpe d'Huez .
Plus de 22 000 People of Tomorrow sont 
attendus pour vibrer aux sons des plus 
grands DJ de la scène électronique mondiale ! 
Ils seront plongés dans un univers unique et 
une scénographie iconique dont seul 
Tomorrowland a le secret .

UNE LINE-UP ÉPOUSTOUFLANTE
Le festival électro le plus enneigé du monde 
sera légendaire en 2024 !
En plus de pouvoir profiter du domaine 
skiable d'exception de l'Alpe d'Huez, c'est 
une line-up 5 étoiles composée des meilleurs 
artistes DJs qui sera au rendez-vous . De la 
trance à la techno, de l'EDM à la bass music, 
de la house au break, Tomorrowland Winter 
rendra hommage à la musique électronique 
sous toutes ses formes . Une occasion unique 
de profiter des meilleurs sets de vos DJs 
préférés et de découvrir les talents locaux !

EN JOURNÉE : 4 SCÈNES VOUS FERONT 
VIBRER SUR LES PISTES DU DOMAINE 
SKIABLE
Cette année encore, il sera impossible de 
passer à côté de la scène Crystal Garden . 

Prenez de la hauteur au Signal 2 108 pour un 
tout nouveau décor inédit ! Rendez-vous à la 
Folie Douce pour savourer un repas au Frozen 
Lotus et vibrer au plus près des DJ .

EN SOIRÉE : SOYEZ PRÊTS POUR DES 
SHOWS STUPÉFIANTS
Une fois la nuit tombée, le cœur de la station 
s'illuminera avec l'ouverture de la Mainstage 
animée cette année par le thème mythique 
d'Amicorum Spectaculum . Célébrant la 
beauté de l'amitié et réunissant un groupe 
international des meilleurs artistes de la 
planète, l'ambiance cirque vintage et cabaret 
envoûteront les festivaliers lors d'un 
spectacle exclusif plein d'émotions . La scène 
emblématique de CORE, avec son temple de 
l'expression humaine, se rendra pour la toute 
première fois dans les montagnes, et 
deviendra sans aucun doute l'une de vos 
scènes préférées . Avec son ambiance 
atypique, Moosebar sera également un grand 
incontournable de vos soirées Tomorrowland 
Winter tout comme l'envoûtante scène Cage .

7 JOURS POUR UNE EXPÉRIENCE COMPLÈTE DU FESTIVAL
Tomorrowland Winter est avant tout une vraie semaine de vacances de ski et une 
expérience de vie ! Celle-ci débutera dès le samedi . Lors des premiers jours, les visiteurs 
pourront partir à la découverte du domaine skiable, de ses plus belles pistes et découvrir 
au coin d'un virage des scènes Riff-X un peu plus intimistes . L'occasion de commencer 
la semaine crescendo jusqu'à la grande ouverture de la Mainstage le mardi soir .
En nouveauté cette année, les pass à la journée sont également disponibles dès le 
samedi !
Mais Tomorrowland Winter c'est aussi l'occasion de réveiller ses papilles et de partager 
un verre ou un repas entre People of Tomorrow . Laissez-vous tenter par les restaurants 
et bars de la station mais aussi ceux du festival : Des cocktails surprenants chez Papillon 
1860, des viandes succulentes chez Brasa, des plats végétariens savoureux d'ici et 
d'ailleurs sans oublier les indémodables frites belges !
Pour un déjeuner inédit dirigez-vous vers « Nubes », le premier restaurant de 
Tomorrowland installé dans la remontée mécanique « Les Jeux » . Embarquez à bord 
d'une cabine et survolez les montagnes enneigées, pendant que vous dégustez des 
mets raffinés .

INFOS PRATIQUES
• Âge minimum. L'âge minimum pour accéder au festival est de 18 ans . Aucune exception ne sera tolérée pour les visiteurs comme pour 

les locaux .
• Bracelets. Votre bracelet est le sésame pour accéder à toutes les scènes du festival . Les bracelets des pass ambassadeurs pourront être 

récupérés en avance : dès le jeudi . Récupérez-les au Palais des Sports et des Congrès de l'Alpe d'Huez .
• Accès au domaine skiable et parking des Bergers. Les forfaits saison/année resteront valables et le grand public accédera normalement 

au domaine skiable . Le parking des Bergers, quant à lui, gardera ses fonctions habituelles .
• Liste d'attente. Malgré l'ouverture de la billetterie Ambassadeur début juillet, vous n'avez pas réussi à trouver de billets pour l'édition 

2024 ? Une liste d'attente est disponible dans le cas où des places se libéreraient :
 tomorrowland.com/fr/ambassadeur/billetterie/liste-dattente
• Infos location. Vous avez manqué l'opportunité de mettre en location votre hébergement via l'organisation ? Pour 2025, on ne vous y 

reprendra pas ! Contactez-nous dès maintenant pour identifier votre logement auprès de notre équipe :
 ambassadeur@tomorrowlandwinter.com – 04 76 80 90 52

ENVIE DE VOUS INVESTIR PENDANT LE FESTIVAL ? DEVENEZ BÉNÉVOLES !
Que ce soit pour accueillir le public ou participer aux différentes mises en place en 
amont du Festival, les bénévoles répondent toujours présents avec enthousiasme et 
dynamisme, permettant aux visiteurs de repartir avec un souvenir inoubliable .
Vous aussi, participez à la magie de Tomorrowland Winter ! Vous êtes dynamique, 
impliqué et volontaire, contactez-nous :

ambassadeur@tomorrowlandwinter.com
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SATA Group

Côté travaux
2024 n'apportera pas de nouvelles remontées 
mécaniques . En effet le télésiège du « Loup-Blanc » 
est reporté à 2025, compte tenu du refus de survol 
d'une parcelle, déposé par une personne isolée .
Le « Loup-Blanc » aurait permis de renforcer la 
fluidité des départs en pied de station aux Bergers 
cet hiver et il manquera cruellement . 
Ce contretemps est préjudiciable tant pour 
l'accueil de nos clients que pour leur transfert vers 
le domaine d'altitude . 
En revanche, beaucoup de travaux ont été réalisés, 

beaucoup moins visibles, comme la moder-
nisation, la rénovation et le maillage complet 
de notre réseau de neige de culture ainsi que 
le regard au pied du télésiège du Chalvet (pont 
du Gua) .
La deuxième partie de la piste de la Mine a été 
équipée en enneigeurs . Cette piste est 
combinée avec l'arrivée du « Loup-Blanc » et 
permettra de se rendre également sur le site 
d'Auris .

Un été remarquable !
La saison d'été 2023 s'est clôturée sur un franc succès en 
fréquentation et en chiffre d'affaires. Nous avons réalisé 

+19.6 % / N-1 (ayant eu le passage du Tour de France en 
2022). C'est un bon présage pour la transition que nous 

souhaitons réaliser sur les périodes de printemps et d'été. 
Une nouvelle clientèle nous rejoint, au sein de laquelle les 

piétons et les nouveaux pratiquants de VTT représentent 
la plus forte progression.

Côté accueil
2024 verra la naissance d'une nouvelle application 
à destination de nos clients : ALPE D'HUEZ AEON, 
dont les principales fonctionnalités de la nouvelle 
application sont décrites ci-dessous .
La version hiver sera très prochainement dispo- 
nible sur les stores .
Pour parfaire l'accueil de nos clients, nous avons 
modernisé le point de vente des forfaits à 1 860 m 
afin de se doter d'un lieu à la hauteur des ambitions 
de notre domaine skiable .

L'année 2024 est une année tournée « clients et 
environnement » . 2025, sera beaucoup plus 
tournée « remontées mécaniques » avec les dépôts 
de dossiers que nous avons faits, « Loup-Blanc, 
« Lièvre-Blanc », « Glacier »… mais nous aurons 
l'occasion d'y revenir lors d'un prochain numéro 
des Échos .
J'en profite pour vous souhaiter la meilleure saison 
possible . 

Fabrice Boutet

Réduction de la consommation
Le travail sur la réduction de la consommation 
d'énergie se poursuit sur l'ensemble de nos 
infrastructures, bâtiment, remontées mécaniques, 
garages… Le plan entrepris depuis de nombreuses 
années sur l'Ecoconduite de nos dameuses se 
renforce et nous a permis de réduire de 10 % notre 
consommation en 2023 de GNR (gazole non-
routier), dans une année rendue difficile par le 
manque de neige et donc un travail de sécurisation 
des pistes encore plus conséquent . 
La démarche RSE de SATA Group s'inscrit dans ce 
volet de l'économie d'énergie et de décarbonation 
de l'ensemble de l'entreprise . 
Dans les premières mesures, nous passons 100 % 
de nos dameuses sur les trois sites en carburant 
HVO (huile végétale hydrotraitée) au 1er décembre 
avec une performance de 93 % de décarbonation 
de l'ensemble du parc . 
Nous testerons dès le printemps 2024 le rétrofit 
de 3 pick-up 100 % électrique . Cet investissement 
est incontournable pour nos destinations et 
s'inscrit profondément dans l'ADN de SATA Group . 
En complément, nous serons la première 
destination de montagne à tester une dameuse à 
hydrogène dès février 2024, toujours dans le cadre 
de la décarbonation . 

Responsabilité Sociétale 
des Entreprises

Cette année nous avons résolument engagé notre 
groupe dans une démarche RSE . Nous avons ainsi 
mis en place des indicateurs précis sur nos 
domaines d'actions environnementales :
– la faune, la flore, les sols ;
– les paysages ;
– les déchets ;
- l'air ;
– le bruit ;
- l'énergie ;
- l'eau .

Un document reprenant tous ces éléments est à 
retrouver sur internet . 

 skipass .alpedhuez .com 
 reservation .alpedhuez .com  

• Géolocalisez-vous sur les pistes et en station .
• Obtenez des informations sur l'affluence en temps réel aux remontées mécaniques .
• Retrouvez facilement vos proches sur le domaine skiable .
• Obtenez des statistiques détaillées sur vos performances en ski .
• Récupérez vos photos souvenirs prises sur les spots photo du domaine .
• Visualisez les webcams pour avoir une vue en temps réel des conditions météorologiques .
• Achetez vos forfaits de ski et vos activités en ligne .
• Consultez la météo et les prévisions pour les prochains jours 
• Obetenez les informations sur l'enneigement .
• Recevez des notifications pour rester informé .
• Découvrez le programme complet des animations proposées .
• Trouvez tous les restaurants, commerces, activités, parkings… en station et sur le domaine .

Économies
d'énergie

Démarche RSE

PRÉVENTION 
ET 

GESTION EFFICACE 
DES RESSOURCES

ALLONGEMENT DE LA DURÉE D'USAGE
Réemploi •

Réparation •
Réutilisation •

CONSOMMATION RESPONSABLE
• Achat
• Consommation collaborative
• Utilisation

RECYCLAGE
Matière organique

EXTRACTION/EXPLOITATION
ET ACHATS DURABLES

ÉCO-CONCEPTION
Produits et procédés

ÉCOLOGIE INDUSTRIELLE
ET TERRITORIALE

ÉCONOMIE DE LA
FONCTIONNALITÉ

ÉCONOMIE CIRCULAIRE : 3 DOMAINES, 7 PILIERS
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INFOS
MAIRIE

INFOS
MAIRIE

TR
AV

AU
X Signalétique

Le calendrier fixé demande aux territoires, 
communes, départements, régions de déterminer 
dans les documents d'urbanisme une trajectoire 
permettant :
- de réduire de 50 % le rythme d'artificialisation et 

de la consommation des espaces naturels, 
agricoles et forestiers d'ici 2030 par rapport à la 
consommation mesurée entre 2011 et 2020 ;

- d'arriver à l'objectif de Zéro Artificialisation 
Nette en 2050, c'est-à-dire aucune ouverture à 
l'urbanisation d'espaces naturels ou agricoles 
sans restitution à la nature de zones urbanisées 
d'une surface équivalente .

À l'échelle du territoire, le SCoT de l'Oisans (en 
cours d'élaboration) fixera des objectifs de 
réduction du rythme de l'artificialisation par 
tranches de 10 ans en prenant en considération 
l'ensemble des projets en cours de construction 
ou ayant fait l'objet d'une autorisation d'urbanisme 
postérieure 2021 .
En conséquence, pour respecter ces objectifs 
nationaux et cette trajectoire locale, les terrains 
aujourd'hui classés en zone agricole (Aa) ou 
naturelle (N) sur le plan local d'urbanisme de la 
commune d'Huez ne pourront plus être ouverts à 
l'urbanisation dans l'avenir .
À l'avenir, seules les constructions en renouvel- 
lement urbain – c'est-à-dire au sein des zones déjà 
urbanisées de la commune – seront autorisées, 
rejoignant l'objectif de « construire la ville sur la 
ville » et de favoriser la réhabilitation .
Une modification du Plan Local d'Urbanisme est 
en cours d'étude afin de prendre acte de ces 
objectifs et de réglementer les possibilités de 
construire de façon plus adaptée (hauteur plus 
basse, prospect plus important, etc .) . 

Dispositif Zéro 
Artificialisation 

Nette
Introduit par le « Plan Biodiversité » 
en 2018 puis par la loi dite « Climat et 
Résilience » du 22 août 2021, le dispositif 
« Zéro Artificialisation Nette » consiste à 
réduire au maximum l'extension des zones 
urbaines en limitant les constructions 
sur des espaces naturels ou agricoles 
et en restreignant drastiquement les 
possibilités de construire sur ces espaces 
aujourd'hui vierges de toute urbanisation.

Après une première phase destinée aux 
automobilistes désormais achevée, la deuxième 
phase orientée signalétique piétonne est 
actuellement en cours de pose sur la station .
Elle aura pour objectif de situer et d'orienter les 
usagers piétons vers les services et sites 
« remarquables » de notre station (office, mairie, 
professionnels de santé, transports urbains, 
domaine skiable, Palais des Sports et des Congrès, 
églises, musée…) en leur précisant une durée 
indicative pour leur déplacement .
Des totems de quartier permettront à nos visiteurs 
de se situer au sein de leur quartier mais également 
dans la station grâce au code couleur existant 
mais peu utilisé jusqu'à présent .

Suite à de nombreux aléas et travaux complémen- 
taires liés à la vétusté de l'ouvrage, la rénovation 
du parking d'Huez ne pourra être achevée avant 
la saison hivernale . La réfection des peintures des 
murs et plafonds sera réalisée, en revanche, les 
conditions météo ne permettront malheureu- 
sement pas de mettre en œuvre les résines de sols 
conformément aux prescriptions stipulées par les 
fabricants de ces produits spécifiques . Leur 
réalisation sera donc différée au printemps 
prochain .

La commune a également décidé de refaire et 
remettre en état une importante partie de ses 
voiries (Rif-Nel, rond-point de l'Europe, place Jean-
Moulin, cheminement piétons route de l'Altiport, 
93ème RAM, rue du Signal, décharges à neige…), 
pour un investissement d'environ 650 000 € au 
titre de l'année 2023 .
D'autres interventions resteront nécessaires et 
seront programmées sur les prochains exercices 
budgétaires
Afin d'agrémenter l'ouvrage, une fresque a 
également été réalisée par un artiste référencé, 
sous le tunnel de la route de l'Altiport .
Pour votre sécurité, les passerelles de l'Éclose 
(travaux en cours) et Paganon seront rénovées 
prochainement . Ces travaux cumulés représentent 
un investissement proche d'un million d'euros .

Parking d'Huez

Travaux divers

Route d'Huez et route de la Poste : les travaux de 
réseaux, d'aménagements piétons et de réfection 
des voiries sont désormais terminés . 
Ils ont représenté un investissement de plus de 
800 000 € HT .

Réfection de voiries
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Robert Ayoud
Robert était tombé amoureux de l'Alpe d'Huez 
depuis le début des années 1960 grâce à sa femme, 
native de la vallée de la Romanche et skieuse 
assidue à l'Alpe depuis l'avant-guerre . Il se mettra 
au ski tardivement donc, à plus de 30 ans, d'abord 

Pionniers d'Huez
Quelque 120 « pionniers » sont inscrits au CCAS . 
Les conditions d'inscription sont : être âgé de 68 
ans au 1er janvier de l'année considérée, être 
domicilié (au sens du Code Civil) dans la commune 
d'Huez, présenter sa demande d'admission au 
CCAS .

Des rencontres sont organisées
chaque année 

Ainsi en juillet le repas d'été réuni les participants 
dans un restaurant local, à l'automne un voyage 
d'un à quatre jours, selon les années, est organisé 
excepté en 2022 où il a été remplacé par une 
croisière de 7 jours . Une participation financière 
peut être demandée . À Noël un goûter préparé par 
notre cantine communale, une animation musicale 
et de la danse pour certains sont proposés et un 
colis cadeau de gourmandises sucrées et salées 
est offert . Hormis ces rendez-vous, le CCAS est 
présent pour aider ses membres tout au long de 
l'année .

sur la piste des Idiots de l'Éclose grâce à l'enseigne-
ment d'un certain Hubert Vieux-Pernon .
Il deviendra un skieur de très bon niveau et il 
parcourra toutes les pistes du domaine, du 3ème 
tronçon, à Vaujany et à Auris .
Sportif et joueur de golf jusqu'à ses derniers jours, 
on le retrouvera fréquemment sur le golf de 
l'altiport mais aussi, à une certaine époque, sur 
les courts de tennis des Bergers . 

In memoriam

VIE
LOCALE

VIE
LOCALE

Direction ensuite les Caves de Chartreuse pour 
une visite avec notamment la dégustation de 
différentes liqueurs . Nous n'avons pas obtenu le 
secret de la fabrication de la célèbre Chartreuse ! 
Retour vers l'Alpe et beaucoup de souvenirs .

Service solidarité
Depuis plusieurs années un service « Solidarité » 
a été mis en place sur inscription et conditions 
d'accès . Ce service est actuellement géré par 
Nadine Douron qui se dévoue sans compter à sa 
mission au travers de tâches multiples : faire les 
courses, se rendre à la pharmacie, chez le coiffeur 
ou le médecin ou simplement tenir compagnie à 
une personne . Les services de ménage et de soins 
sont quant à eux du ressort de l'ADMR .

Aide financière
Une ligne budgétaire du CCAS est consacrée à 
des aides pour des personnes résidant dans la 
commune et qui sont en difficulté temporaire . 
Cette aide peut prendre la forme de bons alimen-
taires, d'une aide financière pour assurer la 
scolarité d'un enfant en situation de handicap, 
d'une aide matérielle pour aménager les locaux 
d'habitation après un accident…
Toutes les demandes sont étudiées en commission 
par les membres du conseil d'administration 
selon des critères définis au sein du CCAS .

Aide aux devoirs
Le CCAS participe financièrement à l'aide aux 
devoirs pour les enfants ayant besoin d'un soutien 
temporaire . Cette aide est prodiguée par l'intermé-
diaire de l'Académie Rurale, sur proposition de la 
directrice de l'école . Environ 6 à 7 enfants chaque 
année sont ainsi remis à niveau .

Forfaits de Ski
La commune, via le CCAS, offre un forfait ski à 
chaque senior skieur inscrit au CCAS, forfait 
gratuit à partir de 72 ans . Ces forfaits sont 
prélevés sur la part d'actionnariat de la commune . 
Comme tout actionnaire, la commune finance 
20 % du montant du forfait . 

Les missions du CCAS

Les aliziers ont été choisis pour leurs fruits qui 
nourrissent surtout les oiseaux et pour leur résis-
tance aux conditions montagnardes . Les sapins 
norman, eux, permettent de ralentir les avalanches 
et/ou les éboulements .
Pendant les plantations, les élèves ont pu 
constater que les arbres qu'ils avaient plantés au 
mois de juin, n'avaient pas tous survécu à la 
sécheresse . Ils en ont profité pour les renouveler .
Pendant le trajet, ils ont pu écouter et observer 
les éléments de la nature mais aussi retrouver les 
nichoirs qu'ils avaient installés lors de leur 
précédente sortie . 

Le mardi 17 octobre, les élèves des 
classes de CE1, CE2, CM1 et CM2 de l'École 
des Cimes sont allés planter des arbres 
(aliziers et sapins norman) au-dessus du 
chemin panoramique de l'Alpe d'Huez, 
avec leurs enseignantes et des agents de 
l'Office national des forêts.

Les enfants ont beaucoup apprécié cette sortie.

La commune d'Huez 
a choisi de créer un 

CCAS (Centre communal 
d'actions sociales) 
bien que ce ne soit 
pas une obligation 

au vu de son nombre 
d'habitants. Notre CCAS 

fonctionne avec un 
conseil d'administration 

composé de 7 élus et 
de 6 personnes de la 

société civile. Le conseil 
se réunit 4 fois par an.

Voyage d'automne 2023
Départ de l'Alpe à 7 h pour une journée sympathique, 
débutant par la visite du musée archéologique de 
Charavines . Pendant deux heures notre guide a su 
nous captiver en expliquant les découvertes 
archéologiques du lac et la vie de ses habitants 
de l'an 2669 avant Jésus-Christ à l'an 1040 après 
Jésus-Christ . Un excellent repas nous attendait 
dans un restaurant proche du lac avec un accueil 
sympathique, les discussions allant bon train 
entre convives autour de la friture du Lac .

Planter des arbres

Les plantations ont lieu au printemps ou à 
l'automne pour les naissances de l'année précé-
dente . Elles sont réalisées par le service Espaces 
verts avec la participation des familles .
À l'issue de cette sympathique cérémonie, un 
fascicule contenant un schéma des plantations, 
avec identification pour chaque naissance de 
l'arbre correspondant, est remis à chaque famille 
afin de donner la possibilité à l'enfant de retrouver 
son arbre sans difficulté . Un goûter clôture la 
cérémonie . 

3 000 arbres plantés 
avec la participation 

des écoliers

Sortie plantations 
avec l'ONF

Depuis 2015 la collectivité a décidé 
de procéder à la plantation d'un arbre 
pour célébrer chaque naissance sur son 
territoire.
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Cette année les adhérents de tous âges et de tous niveaux ont 
profité, dans la bonne humeur, du beau domaine de l'Alpe d'Huez . 
Ils ont également eu la chance de découvrir les bikes Park voisins .
Nous en profitons pour remercier encore une fois tous les 
bénévoles qui ont donné de leur temps pour permettre le bon 
déroulement de la Mégavalanche . Course dans laquelle nos 
jeunes pilotes ont performé !
Soyez nombreux au printemps 2024 pour de nouvelles aventures ! 
La reprise se fait fin mai avec une journée porte ouverte, braderie 
d'ancien matériel de vélo et barbecue .
Pour tous renseignements, contactez Gaëlle ou Anne . 

Gaëlle Berger 06 81 24 15 41
Anne Ganet 06 32 22 01 78 

veloclubalpedhuez@gmail .com 
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En effet, l'ambiance y est conviviale et le jeu est axé loisirs . Ce sport 
collectif est aussi une belle occasion de rencontrer de nombreuses 
personnes travaillant dans différents milieux de la station, rendant 
l'activité encore plus enrichissante . Un vrai plaisir de jouer !
Les dimanches à partir de 18 h en saison d'hiver, quelques amoureux 
du ballon se retrouvent au Palais des Sports et des Congrès pour 
jouer au volley-ball avec le Club de volley-ball de l'Alpe d'Huez .
Si vous aimez le volley-ball et que vous souhaitez taper dans la 
balle (ça défoule après le boulot, disons-le !), n'hésitez pas à vous 
renseigner auprès du club pour rejoindre l'équipe . 

volleyclubah@gmail .com

Depuis 5 ans nous attendions leur venue . La faute à la pandémie 
avec pour conséquences les difficultés d'organisation et d'échanges 
qui ne nous avaient pas permis d'accueillir, depuis 2018, la 
Filarmonica de Bormio à la fête votive du village .
Trente musiciens nous ont ravis le cœur au cours du concert donné 
dans l'église d'Huez . Parmi eux des amis de longue date mais 

Comité de jumelage

Vélo club
Volley AH

L'équipe (composée d'Arthur Chalvin, Franck Claret, Hugo Jannin, 
Christian Lonchamp, Damien Rebaodo, Bernard Salsini, Stephen 
Salsini, Fabien Seebach et François Vallejo) a pris la première 
place devant les Arcs, les Gets et Flaine .

Après 2019 et 2020, c'est la troisième fois que l'Alpe d'Huez 
remporte ce trophée très convoité par tous les golfs de montagne . 
Félicitations à toute l'équipe .
L'association sportive du golf représente une centaine de licenciés 
et elle anime le golf tout l'été en organisant des compétitions 
très conviviales .
Vous pouvez prendre votre licence par courriel . 

alpedhuez .golfclub@gmail .com

surtout une majorité de jeunes venus découvrir notre station pour 
la première fois .
Du Pic Blanc, en passant par Notre-Dame-des-Neiges, le musée 
pour terminer au village d'Huez, ils ont tout visité dans la bonne 
humeur . Sans parler de l'ambiance qu'ils ont mise au repas de fête 
et le lendemain au défilé . De surcroît, ils avaient tout prévu pour 
nous offrir la dégustation de leurs produits régionaux au repas de 
dimanche midi .
L'esprit du jumelage nous a tous animé pendant ces belles journées . 
Esprit présent aussi dans cette première version de mini-festival 
du cinéma italien « Il paradiso del cinema » proposé l'après-midi du 
vendredi . Trois générations de films qui nous ont fait vivre ou 
revivre la vie au parfum d'Italie . 

Marie Thérèse Cléau
Présidente du Comité de Jumelage

Le Maire et son conseil 
musèlent le Droit d'Expression
La loi dit : « dans les communes de 1 000 habitants 
et plus, …, un espace est réservé à l'expression des 
conseillers élus sur une liste autre que celle ayant 
obtenu le plus de voix » .
Cela peut concerner tout canal de communication 
utilisé par le Maire .
En novembre 2020, le Maire ayant refusé la 
possibilité de nous exprimer dans la Newsletter de 
la commune, nous avons engagé un recours 
gracieux qu'il a rejeté .
Cette résistance injustifiée nous a obligé à saisir le 
Tribunal Administratif de Grenoble, dont le 
jugement du 26/09/2023 impose au maire d'Huez 
de convoquer le conseil municipal pour appliquer 
les modalités de l'article L .2121-27-1 du code général 
des collectivités territoriales, concernant : le 

Bulletin d'Information, la Newsletter des Actualités 
de l'Alpe d'Huez, le site internet de la mairie .
Si le Maire fait appel, ce sera aux frais du 
contribuable, pour appliquer Sa loi .
Au-delà de cette censure, pourquoi y a-t-il aussi 
peu de transparence et de concertation dans notre 
commune ?
Personne ne sait rien des travaux à la patte d'oie, 
de la nouvelle antenne relais à l'Eclose, des 
terrassements et aménagements des pistes de la 
Balme et de la Mine, de l'annulation in extremis du 
transport au Pic Blanc des participants à la journée 
dédiée au glacier de Sarenne… 
Pourquoi taire ces sujets ? Le devenir d'Huez nous 
concerne tous ! 

Gabriel Chamouton
Elu constructif d'opposition

www .lileausoleil .com - contact@lileausoleil .com

TRIBUNE
LIBRE

Superbe performance de l'équipe du golf de l'Alpe d'Huez qui 
remporte le championnat des golfs de montagne 2023.

Encore une belle saison qui se termine au Vélo club de l'Alpe 
d'Huez !

Le club a été créé il y a déjà plusieurs années et mérite d'être 
plus connu.

La Fête de la Sainte-Anne a pris un air d'Italie.

Le Golf
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Etat civil 2023
 NAISSANCES

Camille Rocher  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 14 septembre
Emma Avot  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 29 septembre

 MARIAGES
Aline Combet 
 & Jocelyn Leroy  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .30 septembre
 

 DÉCÈS
Robert Ayoud  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 16 octobre

Ouverture des infrastructures saison d'hiver 
2023-2024 

Palais des Sports 
et des Congrès

Piscine
découverte

Fermée Fermé

Fermé
16/12  > 22/12

7 / 7
13 h 30 >  19 h 30
- - - - - - - - - - 

23/12  > 21/04/24
7 / 7

10 h >  20 h

Patinoire

7 / 7
10 h > 13 h

15 h 30 > 22 h 30 Lundi au vendredi
Séances

17 h et 20 h 30

Samedi et Dimanche
Fermé

Cinéma

2 d
éc

em
br

e
> 

15
 d

éc
em

br
e

16
 d

éc
em

br
e

> 
21

 a
vr

il

7 / 7
9 h > 20 h 30

Lundi : 9 h 30 > 12 h / 16 h 30 > 20 h
Mardi : 11 h > 20 h

Mercredi : 14 h > 20 h
Jeudi : 9 h 30 > 12 h / 16 h 30 > 20 h

Vendredi : 11 h > 20 h
Samedi et dimanche : 9 h 30 > 20 h

  SERVICES ADMINISTRATIFS
Mairie > info@mairie-alpedhuez .fr - www .alpedhuez-mairie .fr
 Mairie d'Huez Village > Rue de la Mairie - 04 76 80 32 32 (uniquement le matin)
 Annexe > 226, route de la Poste - 04 76 11 21 21 (8 h-12 h/14 h-16 h)

  ÉTABLISSEMENTS PUBLICS
Crèche municipale "Les Intrépides" > Avenue de Brandes - 04 76 11 21 61
 creche .lesintrepides@mairie-alpedhuez .fr
Palais des Sports et des Congrès > Avenue de Brandes - 04 76 11 21 41
 psc@mairie-alpedhuez .fr
Musée d'Huez et de l'Oisans > Avenue de Brandes - 04 76 11 21 74
 accueil .musee@mairie-alpedhuez .fr
Bibliothèque-médiathèque > Route du Coulet - 04 76 79 57 69
 bibliotheque@mairie-alpedhuez .fr
Parkings municipaux > 06 23 74 21 30
Police municipale > 04 76 11 21 09

Astreintes des Services Techniques municipaux
Pour toute demande urgente relative à la sécurité publique,

en dehors des jours et heures ouvrés appelez le : 06 27 01 10 19
Pour toutes autres demandes, envoyez un courriel astreinte@mairie-alpedhuez.fr

Golf
Tennis


